
 

Compte rendu comité directeur Vendredi 09 septembre 2016 
 

 

 

 

Membres présents (14) : P. CHERRIER, R. ERHARD, D. FRANCOIS, G. FRANCK, S. HUSSON, A. JANKOWSKI, E. JANKOWSKI, 

 M. MATTE, D. MILLE, A. MUNIER, J-C RODRIGUES, L. ROBERT, O. VIRY, C. ZEARO 

Membres excusés (7): C. CROUZIER, F. FORNONI, S. GRIMON, L. KOESSLER, M. LEMOINE, N. NOEL, D. PIERRE 

Membres absents (2) : L. JANKOWSKI, F. RODRIGUES 

Licenciés assistants au comité : P.LEROY, D.MIRANDA 

 

 

Petit rappel à nos licenciés:  

Tout licencié du club qui le désire peut assister aux réunions du CD. 

Les invitations sont envoyées personnellement à chaque membre du Comité  

et pour les autres licenciés l’annonce de la réunion est faite sur le site. 

 

 

 

Ordre du jour : 
 

1 - Stage de Bussang : 

Problématiques organisation et encadrement du stage. 

2 - Point sportif : 

Revue effectifs,  équipes engagées, encadrement, entrainements et utilisation terrains 

3 - Dotation de l'équipe A : 

- hauteur de la dotation 

- nombres de joueurs concernés  

- quel équipement et quelle marque 

4 - Bilan match ASNL : 

- points positifs 

- points négatifs 

- reconduction de l’événement 

5 - Assemblée générale : 

Lieu, date et questions à faire remonter aux collectivités 

6 - Points divers : 

- point financier 

- changement banque  

- vestiaires Damelevières 

- terrain HDP (travaux – remise aux normes) 

- compte rendu Comité sur le site 

- date limite paiement cotisation 

7 - Tour de table, questions diverses 

 



 

 

Ouverture de la séance à 18h40 

 

La séance débute par les remerciements et félicitations du président, auxquels s’associe le vice-président, aux bénévoles du club, 

pour l’énorme travail fournit la saison dernière. En plus des contraintes habituelles d’une saison déjà bien remplie, vous avez été 

extraordinaires d'engagement, de volonté et d'abnégation pour arriver à mener à bien les 70 ans de notre club (400 personnes) et 

la venue de l'ASNL dans notre stade (800 personnes) ! Vous pouvez être fier de vous. Merci à tous. 

 

 

1 - Stage de Bussang : 

-Encadrement du stage : 

Si déroulement du stage pendant les vacances d’automne une seule semaine pleine du 24 au 28/10. 

A l’heure actuelle pas d’encadrement pour ce stage, le responsable de la catégorie Matthieu ne peut se libérer 

professionnellement. 

Différents noms sont évoqués pour le remplacer, Cédric Charpentier ou Michel Grimon et si ils sont disponibles appel aux 

parents pour compléter l’encadrement (M. Lemoine, B. Pariset, A. Lebrun, D. Miranda ?) 

-Effectif du stage : 

32 joueurs + 4 accompagnateurs 

-Transport : 

2 possibilités :  

la 1
ère

 est d’utiliser une société de transport (bus avec chauffeur) pour les déplacements aller-retour et quotidiens sur place. 

la 2
nde

 est l’utilisation des minibus des mairies et la location en fonction du nombre de participant de minibus supplémentaires. 

Notre choix se porte sur la seconde possibilité qui est beaucoup moins onéreuse. 

-Budget : 

Le coût par personne il y a 2 ans était de 80€ par enfant, 117€ par adulte pour la nourriture (possible augmentation en 2 ans) 

et de 230€ pour la location d’un minibus. 

Notre estimation, en partant sur une base de 32 joueurs et 4 accompagnants, aboutit à un budget prévisionnel d’environ 3500€. 

Ce qui nous amène à une différence de 1500€ par rapport à la dotation de notre sponsor. 

-Synthèse : 

1. Priorité à trouver un éducateur. 

2. Réservation chalet. 

3. Demande prêt des installations à la communauté de communes des Ballons des Hautes Vosges et                                  

de la Source de la Moselle 

4. Réservation des minibus des mairies 

5. Combler le différentiel de 1500€ (participation des parents, sponsors, subvention exceptionnelle Mairie ?) 

 

 

 

Si nous ne pouvons assurer le stage étudier comment faire bénéficier autrement au groupe U13 des 2000€ de notre sponsor. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

2 - Point sportif : 

Revue effectifs, équipes engagées, encadrement, entrainements et utilisation terrains 

 
 

3 - Dotation de l'équipe A : 

Argumentation sur l’utilité de celle-ci : 

-Contre : 

Le niveau d’équipement perçu la saison dernière par le biais de l’opération box Givova.  

Le déficit de 2000€ engendré par cette opération pour le club. 

Le comportement, le manque de résultat et le peu de retour envers les bénévoles du club. 

-Pour : 

L’équipe fanion est la vitrine de notre club. 

Seul privilège des joueurs. 

-Conclusion : 

Nous votons unanimement la dotation d’un survêtement de sortie Jako (62€) pour le groupe de l’équipe A. 

Nous élargissons cette dotation au groupe de l’équipe B pour récompenser leur belle saison et leur montée. 

(Voir liste joueurs avec Claude et Julien) 

 

4 - Bilan match ASNL : 

- points positifs : 

Nombre de bénévoles ayant répondu présent, maîtrise de l’organisation de la manifestation, qualité des installations et du 

terrain en particulier (remerciement services techniques aux bénévoles), disponibilité joueurs ASNL, retour positif du staff et 

encadrement de l’ASNL 

 

- points négatifs : 

Météo, jour et horaire du match, adversaire (un club local comme Raon ou Epinal aurait ramené plus de monde), affluence en 

dessous de nos espérances mais découlant des 3 points précédents, mécontentement d’un riverain du stade. 

 

- reconduction de l’événement : 

Nous sommes tous partants pour accueillir de nouveau cet événement. Rappel est fait que nous aurons sûrement les mêmes 

contraintes et exigences de la part de l’encadrement de l’ASNL concernant l’état et la préservation du terrain. 

 

5 - Assemblée générale : 

La date du 23 septembre est proposée mais de l’avis d’une majorité du comité le délai semble un peu court pour lancer les 

invitations et préparer correctement cette AG (pas encore reçu les médailles de la ligue). 

Nous prenons donc la décision de fixer l’AG au vendredi 14 octobre à 20h00 à la salle Jean Ferrat de Damelevières. 

Dirigeants et joueurs à récompenser désignés et dotation déterminée. 

Nous tiendrons une réunion de travail le 15 septembre à 19h00 pour définir les différentes questions et projets à proposer à 

nos collectivités. 

 

ENTRAINEURS DELEGUES
NBRE 

EQUIPES
EFFECTIFS JOURS TERRAIN MATCHS

Claude Stéphane Gondrexon Claude 4

Corrazini Florian
Bodinier Didier

Royer Stéphane
4

Lundi Annexe

Mercredi Annexe

Mercredi Annexe

Vendredi Damelevières

Mardi Annexe

Jeudi Annexe

Lundi Annexe

Mercredi Damelevières

A Gondrexon Claude Cherrier-François

B Cambazard Julien Betscher-Grimon

C Bourguignon Jérôme Faguet Jean

D Munier André Betscher Francis

Rodrigues Francisco Philippe Georges 1 28 Jeudi Annexe Damelevières

DamelevièresDamelevièresJeudi

U6-7

CATEGORIE

Mardi Damelevières Blainville

VETERANS

U14-15

U12-13

U10-11

U8-9
Mercredi Haut des Places Blainville

Matte Michel

François Dominique

Extérieur

Haut des Places

Blainville

Blainville

704

1

1Jankowski Alexandre

Faguet Yohan

Munier Jean Paul

Hourlier Dylan

Cambazard Julien

Charpentier Cédric
Laplace Dominique

2 Dirigeants de Bayon
30

32

14

16

2

3

50

SENIORS

Vigneron Mathieu ? ? ?

U16-17



 

6 – Points divers : 

- point financier :  

Le trésorier nous a dressé le bilan financier de la saison dernière. Solde positif de 812.82€ 

A l’heure actuelle la situation est plus que limite, compte tenu des factures et frais à venir, nous attendons avec impatience la 

subvention de Blainville ainsi que la concrétisation de promesses de dons de différents sponsors. 

- changement banque :  

Le comité ayant déjà entériné ce changement, un récapitulatif des engagements des 2 parties est présenté au comité.  

Il ne manque pour finaliser cet accord que le compte rendu de notre dernière AG avec la liste des membres du bureau et 

la parution au journal officiel de l’association ACBD omnisport. 

 

- vestiaires Damelevières : 

La ville semble mettre un peu plus de moyen humain pour rattraper son retard et tenir les délais annoncés, mais nous préférons 

rester prudent et continuons de tabler pour une livraison après la trêve. 

 

- terrain HDP :  

Nous ne connaissons toujours pas la date officielle de commencement des travaux d’éclairage et de réfection du terrain.  

Problème de sécurité relevé par l’organisme d’inspection, but de foot à 8 doivent être remis aux normes pour pouvoir être de 

nouveau utilisés (Envoyer mail pour mise aux normes rapidement) 

 

- compte rendu Comité sur le site : 

Retard pris sur les 2 derniers comptes rendus dû à un manque de temps et un problème informatique. 

Les choses vont rentrer dans l’ordre rapidement. 

 

- date limite paiement cotisation : 

La date limite de paiement de la cotisation est fixée au 15 octobre 2016. Date après laquelle les licenciés non en règle seront 

sanctionnés sportivement par la non qualification aux différentes compétitions (vote à l’unanimité). 

 

7 – Tour de table, questions diverses : 

-Franck Georges nous présente sa démission du comité directeur et cesse sa mission de référent arbitres suite à son départ 

pour le sud. Accompagné au comité par Pascal Leroy, ce dernier se propose d’assurer la mission de référent arbitres pour notre 

club et postule à la place de Franck au comité directeur.  

Le comité en prend acte et procédera au vote lors de la prochaine AG.  

Merci pour tout Francky et bon vent. 

-Une question concernant la partialité au niveau des équipes du club est posée.  

Des bénévoles et des joueurs ont un sentiment de focalisation d’attention pour l’équipe A. En comparaison de leur engagement 

quotidien au club, ils estiment que cette équipe, par son manque d’investissement et d’implication, ne devrait pas être la seule à 

bénéficier des évolutions et des initiatives proposées. Conscients de l’utilité et de la pertinence de ces actions, ils préféreraient 

en faire profiter le plus grand nombre. 

-En lien avec le point précédent, des membres du comité se demandent si nous arriverons à maintenir un effectif sénior 

suffisant pour aligner 4 équipes. Pour répondre aux besoins spécifiques de chacun, la décision a été prise de séparer les 

entraînements des groupes A-B et C-D. Le groupe A-B s’entraînerait à Damelevières, pendant que le groupe C-D serait à 

l’annexe. Le comité soutient cette initiative mais s’interroge sur l’équité des conditions d’entraînement des deux groupes et 

craint que cela n’entraîne des défections chez les lésés. 

 -Un besoin se fait sentir au niveau de nos équipes de jeunes. Réfléchir à la mise en place d’un coordinateur.  

Son rôle serait d’assurer la supervision, le suivi et la formation de nos éducateurs, condition nécessaire pour retrouver une 

continuité et plus de cohérence dans notre politique jeune. 

- De manière à anticiper et préparer au mieux les différentes réunions (comité, entraîneurs …), une proposition d’établir un 

calendrier sur du moyen ou long terme est avancée. L’idée est retenue, reste à définir ces dates. 

-Demande de mutation hors période par le club de Sommerviller de Mickaël Lacourt.  

Respect des règles fixées par le comité demande refusée. 

-Spot et serrure vestiaire Blainville à remplacer. 
 

La séance est levée à 22h00.       Signature :  


